

## Los aeropuertos canarios reciben la visita de más de 2.500 alumnos durante el curso escolar 2024-2025

- En total, 73 centros escolares conocieron las instalaciones aeroportuarias del archipiélago

20 de junio del 2025

Los aeropuertos de Canarias acogieron, durante el curso escolar 2024-2025, a 2.524 estudiantes procedentes de 73 centros educativos del archipiélago en diferentes visitas escolares.

El Aeropuerto de Tenerife Sur fue el que más alumnos recibió durante el curso, cuyas visitas fueron organizadas en colaboración con el Centro de Iniciativas y Turismo de las comarcas del Sur (CIT Sur), con 800 estudiantes de 23 centros. El Aeropuerto de Fuerteventura acogió a 667 alumnos en 14 visitas, que además pudieron participar en su XXVI Programa de Actividades Escolares. Por su parte, el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote con 7 visitas recibió a 339 alumnos; Gran Canaria, 334 estudiantes en 16 jornadas; La Palma, 281 participantes, en 10 visitas, que estrenaron el I Concurso de Pintura y Escritura del aeropuerto; El Hierro reunió a 70 estudiantes en una única visita; y La Gomera, recibió a 33 escolares en 2 visitas.

Los alumnos que participaron fueron principalmente de Infantil y Primaria, y en menor medida de Secundaria y Bachillerato. Además, entre las instituciones participantes figuraron aulas Enclave y centros para personas con discapacidad. El Aeropuerto de Tenerife Sur también acogió en una de las visitas a estudiantes del programa Erasmus+ del IES La Laboral, procedentes de Brest (Francia).

Durante esta actividad, los alumnos realizan un recorrido por la terminal del aeropuerto y otras instalaciones para conocer el trabajo que realizan los distintos equipos como el Servicio de Control de Fauna o el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI). En el Aeropuerto de La Palma, además, visitan diversas instalaciones vinculadas al ahorro energético como las placas solares instaladas en la cubierta, los aerogeneradores y la central eléctrica. De esta manera, se pretende crear conciencia a futuras generaciones sobre la importancia del cuidado del medioambiente y la sostenibilidad.

Estas visitas se organizan en el marco del compromiso social de Aena con la comunidad y permiten que los participantes puedan conocer mejor y de primera

# Nota de prensa

mano los aeropuertos, así como sus principales características e instalaciones más representativas.